



**CHANCE
BONHEUR
AMOUR...**

**QUE VA-T-IL SE
PASSER CETTE
SEMAINE ?** *suite p.3*



	LUN	MA	MER	JEU	VEN	SAM	DIM
MAT							
MIDI							
SOIR							

météo de la semaine du 21.11 au 27.11

Faudrait-il commencer les cours une heure plus tard ?

Cela fait déjà plusieurs années que les chercheurs se sont penchés sur la question : « est-ce que l'école devrait commencer plus tard ? ». Les rédacteurs du magazine Lifestyle ont réfléchi sur ce point. D'après leur étude, la réponse est oui car se lever plus tard serait favorable à la concentration et au bon fonctionnement du cerveau des élèves. Pourtant, plusieurs adolescents et jeunes adultes ne semblent pas être du même avis. En effet, selon un sondage réalisé par des élèves du collège Sainte-Croix, on démontre que seulement 11,4% des étudiants voudraient commencer plus tard contre 88,6% préférant l'horaire habituel. Selon eux, il est préférable d'avoir du temps le soir pour les activités extra-scolaires ou se retrouver en famille.

Pénélope Pena



Illustré par Artiola V. et Loïse S.

BYOD - le changement du moment

C'est le changement révolutionnaire dans les collèges fribourgeois imposée par les autorités politiques. BYOD, c'est des outils numériques obligatoires pour tous les nouveaux arrivants du collège. Stressés, enthousiastes, mitigés, les avis diffèrent sur le sujet.

Cédric Baltensperger, élève de 1ère année au collège Sainte-Croix, pense que malgré que certains préfèrent tout de même le papier, BYOD est une bonne idée d'apprentissage. Au contraire, Emma Goetschi, élève de 3ème année, est moins réceptive à l'initiative. Pour elle, les jeunes passent suffisamment de temps devant les écrans.

L'ordinateur est à utiliser pour certaines activités et avec l'autorisation des professeurs qui, eux aussi, ne sont pas très à l'aise avec cet outil imposé. Utilise-t-on vraiment assez les ordinateurs au point de les rendre obligatoires ? Nicola Conzelmann, un des proviseurs du collège Sainte-Croix, nous partage son avis : « Il a manqué d'un concept pédagogique et d'une idée claire de l'accompagnement en classe ». La barrière se créant entre les élèves devant leur écran et le professeur qui donne son cours est pour lui le plus déroutant.

Camille Ducret

CRISE ÉNERGÉTIQUE
quelles mesures au sein de notre collège ? *suite p.8*

Les nouvelles journées thématiques

Début novembre, les 1ère et 2ème année du collège Sainte-Croix ont eu la possibilité de s'inscrire à plusieurs activités culturelles pour la plupart. Mais que penser des options proposées ?

suite p.5

Vous voulez nous écrire ?
— lecontemporain.stx@gmail.com

Tournoi interclasse

Le sport est une âme vivante au collège Sainte-Croix. De novembre 2022 à mars 2023, quatre tournois auront lieu. Les équipes sont formées par classe et à la clé de ce tournoi est la participation au championnat inter-collège : les collégiades 2023.

suite p.6

CITATION
du jour > *p.2*

INDEXImpression...*p.2*Culture...*p.3*Rédaction...*p.12*

1234-5678

Edito...*p.2*Critique...*p.10*Sudoku...*p.22*